

Asociación Americana de Juristas se suma a campaña por liberación de Lula



Brasilia, 3 may (RHC) La Asociación Americana de Juristas (AAJ) reconoció en un comunicado al expresidente brasileño Luiz Inacio Lula da Silva como preso político y se suma a la campaña internacional por su liberación inmediata.

Organización no gubernamental con estatuto consultivo en el Consejo Económico y Social de las Naciones Unidas, la AAJ denunció el pasado año la persecución contra el exdirigente obrero durante la Asamblea General de la 39 sesión del Consejo de Derechos Humanos de la ONU.

Esta es la primera vez, sin embargo, en que cataloga oficialmente a Lula como preso político.

La comunicación destaca que en 2018 Luna no solo fue impedido de concurrir a la presidencia, sino también prohibido de dar entrevistas o manifestarse públicamente.

El documento crítica también la violación del precepto constitucional de la presunción de inocencia hasta el juicio final del proceso.

Para la asociación está demostrado la pretención de elejarle del proceso político nacional, toda vez que Lula dejó su gobierno (2003-2011) con más del 80 por ciento de popularidad .

Lla nota refiere que el juez Sergio Moro, quien dirigió el proceso es el "actual ministro de Justicia y fue nombrado tan pronto como el nuevo gobierno entreguista y ultraderechista de Jair Bolsonaro tomó posesión, beneficiado en las elecciones por el alejamiento de Lula da Silva como candidato presidencial, que tenía amplia preferencia en las encuestas electorales".

La AAJ reitera que el expresidente brasileño es un preso político y que la asociación participa en la campaña 'LulaPresoPolítico' para que alcance repercusión internacional amplia.

Exhortamos a las organizaciones de juristas en el mundo a participar en esta campaña y a pronunciarse en el mismo sentido, concluye la declaración.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/189791-asociacion-americana-de-juristas-se-suma-a-campana-por-liberacion-de-lula>



Radio Habana Cuba